

PlantaDoce.

Empresa

Bayer apuesta por España: prevé cerrar 2019 con una inversión de sesenta millones de euros

La farmacéutica alemana destinará, sólo este año, nueve millones de euros para mejorar la infraestructura y ampliar la capacidad productiva de su planta Berlimed, en Alcalá de Henares (Madrid).

PlantaDoce
10 oct 2019 - 14:48



Bayer dispara su inversión en España. La farmacéutica alemana, que este año celebra su 120 aniversario en el país, ha presentado este jueves una estimación de inversión para 2019 en el mercado nacional que alcanza 59,5 millones de euros, un 60% más en comparación con 2018.

Estos datos se han presentado en el marco del anuncio de un plan de expansión específico para la planta de Berlimed de Bayer, en Alcalá de Henares (Madrid). Sólo

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/bayer-apuesta-por-espana-preve-cerrar-2019-con-una-inversion-de-sesenta-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

este año se invertirán nueve millones de euros para la mejora de la infraestructura e inicio de un proyecto de ampliación de la capacidad productiva.

La planta de Berlimed es el único centro de la *farma* alemana con capacidad para producir cápsulas de gelatina blanda. Esta cuenta con un equipo de 409 profesionales y Bayer espera crear otros 70 puestos adicionales fruto de este plan. El plan de inversión que ahora se anuncia y que se completará en cuatro años, hasta 2022, está previsto que sume un total de 35 millones de euros.

“Estamos muy contentos de poder anunciar este plan de inversión que nos permitirá mejorar las capacidades de producción, investigación e innovación de nuestro centro; la ampliación de nuestra capacidad productiva nos brinda la oportunidad de seguir afrontando nuevos retos y continuar innovando para ampliar nuestra cartera de productos que, en la actualidad, se exportan a más de 80 países”, ha afirmado Manuel Martínez, director general de Berlimed.

Bayer alcanzó una facturación de 39.600 millones de euros en el ejercicio 2018

Por su parte, Bernardo Kanahuati, consejero delegado de Bayer en España y Portugal, ha manifestado que “España es un país clave para Bayer por su contribución al avance científico en las áreas de salud y alimentación; en este 120 aniversario, queremos reforzar nuestro compromiso con la inversión en infraestructura e I+D más importante de los últimos años”.

Bayer obtuvo una facturación de 39.600 millones de euros en el ejercicio 2018, realizó inversiones por valor de 2.600 millones y destinó 5.200 millones de euros a investigación y desarrollo.